## **05 16 2013 Los Tiempos**

## Seguro agrario desembolsó Bs 500 mil en primera fase

Alrededor de medio millón de bolivianos fueron desembolsados por el Instituto Nacional de Seguro Agrario (INSA), destinados a los pequeños productores que perdieron su producción a causa de los fenómenos climáticos durante la campaña agrícola 2012-2013, informó el director ejecutivo del INSA, Erick Murillo.

Hasta la próxima semana, está previsto desembolsar 1,5 millones de bolivianos más para cubrir el seguro de 30 de los 63 municipios beneficiarios de la primera fase del programa, explicó.

Para el caso de Cochabamba, informó que hasta junio alrededor de 200 agricultores asentados en 17 municipios recibirán el seguro agrario por un valor total de 350 mil bolivianos, correspondientes a pérdidas agrícolas registradas en 350 hectáreas de cultivos tradicionales.

"En Cochabamba tenemos reportes de siniestros agrícolas en los municipios de Alalay, Arque, Cocapata, Mizque, Sacabamba, Tacopaya, Tapacarí, Vila Vila y algunos del cono sur", sostuvo.

Explicó que la primera etapa del Seguro Agrario Universal, que arrancó el pasado 20 de abril, en Chuquisaca, beneficiará a 17 municipios de Chuquisaca, 17 de Cochabamba, 14 de Potosí, 10 de La Paz, tres de Santa Cruz y dos de Oruro, con el pago de 4,5 millones de bolivianos a pequeños productores cuyas parcelas de papa, trigo, maíz y cebada fueron afectadas por sequías, granizadas, heladas, vientos huracanados e inundaciones.

La indemnización por cada hectárea registrada y siniestrada asciende a 1.000 bolivianos. El siguiente registro comenzará en junio.